



30° Aniversario AECE

Mesa de la sesión inaugural. De izda. a dcha.:

Antonio Guerrero Requena, presidente de AECE; **David Gonzalo García de Castro**, delegado especial en Cataluña de la Agencia Tributaria; **Ramón Beltrán Bernabé**, delegado de la Agencia Tributaria de Cataluña; y **Jordi Joly Lena** en nombre del Ayuntamiento de Barcelona

El 2 de noviembre de 2012 se celebraron los actos oficiales de conmemoración del 30° aniversario en el marco incomparable del *Auditorio Axa* de Barcelona. Tras la recepción de los asistentes al evento, este se inició con un discurso de inauguración a cargo de nuestro presidente, **Antonio Guerrero Requena**. Acto seguido, se produjeron las intervenciones de las autoridades asistentes: en primer lugar, **David Gonzalo García de Castro**, delegado especial en Cataluña de la Agencia Estatal de Administración Tributaria, quien elogió el gran papel de los colaboradores sociales, en general, y de la AECE, en particular; en segundo lugar intervino **Ricard Beltrán Bernabé** en nombre de la Agencia Tributaria de Cataluña, que destacó la importancia de los convenios para la presentación telemática de autoliquidaciones tributarias y, finalmente, intervino **Jordi Joly Lena**, en nombre del Ayuntamiento de Barcelona, el cual remarcó la gran labor realizada por la Asociación durante estos 30 años así como la necesidad de reformar la contabilidad pública.

A continuación, se desarrollaron las dos exitosas ponencias: por un lado intervino **Oriol Amat**

Salas, consejero de la Comisión Nacional del Mercado de Valores y catedrático de Economía de la Universidad Pompeu Fabra, quien nos obsequió con una clase magistral sobre la fiabilidad en la información financiera y contable que fue un éxito; y, por otro, se desarrolló la ponencia de **José María Gay de Liébana y Saludas**, profesor de la Universidad de Barcelona que nos deleitó en su disertación sobre *España se escribe con E de endeudamiento*.

La mañana se cerró con la mesa-debate sobre la amnistía fiscal a cargo de los señores **Alejandro Ebrat Picart**, responsable del área fiscal del Ilustre Colegio de Abogados de Barcelona; **Llorenç Maristany Badell**, delegado de la Asociación Española de Asesores Fiscales (AEDAF) en Cataluña; **Vicente Reyes Abellán**, asociado de la AECE, y el vocal de nuestra asociación, **Carlos Nistal Baroja**. Se debatió el tema candente de la amnistía fiscal y la mayoría estuvo de acuerdo en aconsejar la regularización tributaria, sobre todo por el impacto de las nuevas medidas antifraude aprobadas por el Gobierno.

Por la tarde tuvo lugar la mesa-debate del blanqueo de capitales a cargo de **Manuel Caro**



Oriol Amat Salas, Consejero de la Comisión Nacional del Mercado de valores (CNMV) y Catedrático de Economía Financiera y Contabilidad de la Universidad Pompeu Fabra, expone su conferencia: **La fiabilidad en la información financiera y contable**

José María Gay de Liébana y Saludas, Profesor titular de la Facultad de Economía y Empresa de la Universidad de Barcelona expuso: **España se escribe con E de endeudamiento**

Jiménez, director general del SEPBLAC; **Luis Jos Gallego**, inspector de Hacienda y jefe de aduanas de la AEAT en Sevilla; **Gregorio Labatut Serer**, doctor en economía y profesor de la Universidad de Valencia; y **José M^a Paños Pascual**, abogado y secretario de la AECE. Hubo un vivo debate sobre el alcance de las medidas del blanqueo de capitales para los asesores fiscales y tributarios, coincidiendo todas las partes en que siendo una materia importante, se deberían suavizar las medidas de obligado cumplimiento. También se abordó el tema de la amnistía fiscal desde la perspectiva del blanqueo de capitales.

Posteriormente, el secretario de la Asociación presentó la memoria de los 30 años a través de una dinámica y sorprendente presentación y, acto seguido, se entregaron los reconocimientos a los asociados con 10 y 25 años de permanencia en la AECE a cargo de la comisión de actos socio culturales y el homenaje a tres de los socios fundadores presentes **Luis Garrido Martos**, **Manuel Garrido González** y **Jaime Torres Rosich** y al presidente de la comisión de actos culturales y vicepresidente de Andalucía, **Manuel Pérez Navarro**, en un ambiente muy emotivo. Los actos del día 2 finalizaron en la multitudinaria cena en el *Port Olímpic* de Barcelona.





Los miembros de la actual Junta directiva de AECE

El **3 de noviembre de 2012**, los asistentes al evento disfrutaron con la visita a la Cripta de la Iglesia de la Colonia Güell, sita en el término municipal de Santa Coloma de Cervelló, localidad situada a unos 20 km. de Barcelona; obra del arquitecto Antoni Gaudí declarada Patrimonio de la Humanidad.

Posteriormente los asistentes se trasladaron hasta la comarca vinícola del Penedés (una de

las denominación de origen con más renombre en Cataluña) donde fueron recibidos por los responsables de la bodega *Vallformosa*, ubicada en la localidad de Vilobí del Penedés. Allí disfrutaron con una actuación de los *Castellers* de Badalona (los *castellers* han sido declarados patrimonio de la Humanidad) los cuales tuvieron el bonito detalle de obsequiar a la AECE un cuadro con el pañuelo de la *colla castellera* borda-

Mesa de debate sobre blanqueo de capitales.

Luis Jos Gallego, Inspector Jefe de la Agencia Tributaria;
Manuel Caro Jiménez, Director Agencia SEPBLAC;
Gregorio Labaut Serer, Profesor Titular de Economía Financiera y Contabilidad; **José María Paños Pascual**, Secretario de AECE





do con la letras *30 años de AECE*. Tras lo cual, se disfrutó de una visita guiada por la bodega *Vallformosa*, con degustación incluida y una típica comida catalana en las mismas instalaciones.

El viaje fue amenizado por un improvisado guía turístico, nuestro secretario, el cual se defendió muy dignamente en este menester. Los actos finalizaron con la cena corporativa en los salo-

nes del Hotel AC Hotel Barcelona Forum, con una gran asistencia de asociados.

Fueron dos jornadas brillantes y emotivas, magníficamente programadas por nuestro vicepresidente en Cataluña, **José Luis Bermejo Blasco**, y digno colofón a este año donde conmemoramos el 30º aniversario de nuestra asociación.

Entrega de **placa conmemorativa a tres de los socios fundadores: Luis Garrido Martos, Manuel Garrido González, Jaume Torres Rosich**



Mesa de debate sobre la amnistía fiscal. De izda. a dcha.: **Alejandro Ebrat Picart**, responsable del área fiscal del Colegio de Abogados de Barcelona; **Llorenç Maristany Badell**, Delegado en Catalunya de la AEDAF; **Vicente Reyes Abellán**, asociado de AECE; y **Carlos Nistal Baroja**, Vocal de AECE